

COMUNICADO DE PRENSA

Würth Family Store, Stuttgart

Vizona ha montado la tienda de Würth en el centro de Stuttgart: la Würth Family Store. Materiales potentes como el hormigón, el acero o la madera maciza dan al establecimiento el aspecto de un taller de alta calidad en el que los productos destacan con gran expresividad.

La empresa Adolf Würth GmbH & Co. KG es uno de los principales especialistas internacionales en la comercialización de materiales de montaje y fijación para uso profesional. Esta empresa familiar de larga tradición, con sede en Künzelsau, Alemania, abrió su primera Würth Family Store en febrero de 2017 en la Königstraße, una calle peatonal del centro de Stuttgart. De este modo consumidores finales, transeúntes y clientes de toda la vida pueden familiarizarse con la amplia gama de productos de Würth en un ambiente exclusivo situado en el corazón de la ciudad.

Vizona ha colaborado con Würth en el montaje de un espacio comercial de unos 170 metros cuadrados que refleja la identidad de marca de esta empresa tradicional. La combinación de materiales característicos, como el hormigón, la madera maciza o el acero, realza la amplia cartera de productos de Würth y tiende un puente entre ellos y su ámbito de aplicación. Los armarios de acero negro con detalles en «rojo Würth» forman los marcos de los expositores en los que se presentan las herramientas y máquinas de alta calidad. En el centro de la tienda se han colocado unos grandes bancos de trabajo inspirados en el hormigón que invitan a los visitantes a conocer y probar los productos. Sus patas, cuidadosamente realizadas en roble macizo, se caracterizan por su ligereza visual y dan continuidad al material del suelo, también de roble. La inauguración de la nueva tienda estuvo precedida por una *pop-up store* que funcionó durante seis meses, en fase de pruebas, en colaboración con la firma de moda Breuninger de Stuttgart.

Para esta innovadora tienda de marca ubicada en la Königstraße, Vizona trabajó intensamente con Würth en el sistema de presentación de los productos y creó una solución a la medida. Se realizaron varios talleres para desarrollar un planteamiento armónico que garantizara la visibilidad y la facilidad de acceso a los productos a pesar de su gran variedad. Esto se logró, entre otras cosas, mediante la correspondencia entre los elementos centrales y los de la pared. Desde cinta adhesiva hasta multicortadoras pasando por ropa de trabajo, más de 500 artículos distintos se han organizado de tal forma que el resultado es una imagen armónica que fomenta las ventas.

Datos del proyecto

Cliente: Adolf Würth GmbH & Co. KG

Inauguración: 17 de febrero de 2017

Gestión del proyecto, asesoramiento para el diseño, realización de prototipos, producción, logística, servicio y montaje: Vizona, Weil am Rhein (Alemania)

Planteamiento creativo y diseño: D'ART, Neuss (Alemania)

Sistemas de montaje de tiendas: Xero L P/L, Xero Twin P/L y Mono 12, Vitra, Birsfelden (Suiza)

Iluminación: Ansorg, Mülheim an der Ruhr (Alemania)

Fotografía: Roman Thomas

Acerca de Vizona

Vizona crea conceptos para marcas y tiendas minoristas de todo el mundo. Sus equipos interdisciplinarios de gestión de proyectos colaboran estrechamente con clientes y arquitectos. Vizona cuenta con sus propios centros de producción y con una amplia red de socios para la cadena de suministro. La calidad y seguridad de los productos, la pasión por el detalle y varias décadas de experiencia, son los valores en los que se apoya la cultura empresarial de Vizona. Los servicios de montaje de tiendas incluyen la gestión completa del proyecto: asesoramiento para el diseño, realización de prototipos, evaluación de la rentabilidad y la producción, contratación global, implementación, logística, montaje y otros servicios adicionales, p. ej., servicios de contratista general. Tanto para pequeños proyectos a medida como para la instalación de empresas internacionales en rápida expansión, Vizona es su socio experto. Encontrará más información sobre la empresa y sus servicios en www.vizona.com.